

Mündliche Anfrage

des Abgeordneten Herrgott (CDU)

Unbesetzte Schulleiterstelle am Staatlichen Orlatal-Gymnasium in Neustadt an der Orla

Die Schulleiterstelle am Orlatal-Gymnasium in Neustadt an der Orla ist seit dem 1. August 2016 unbesetzt. Die Leitung des Orlatal-Gymnasiums nimmt seitdem die stellvertretende Schulleiterin wahr. In der Antwort zur Kleinen Anfrage 2472 in Drucksache 6/4610 vom 6. Oktober 2017 teilte das Thüringer Ministerium für Bildung, Jugend und Sport mit, dass die Stelle bis Anfang 2018 besetzt sein müsste.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Besetzung der Schulleiterstelle am Orlatal-Gymnasium in Neustadt an der Orla?
2. Warum konnte diese Funktionsstelle bisher nicht besetzt werden?
3. Ist eine Besetzung der Schulleiterstelle absehbar beziehungsweise beabsichtigt die Landesregierung diese belastende personelle Situation am Orlatal-Gymnasium in Neustadt an der Orla zu entspannen und wenn ja, wann ist mit entsprechenden Maßnahmen zu rechnen und wie werden diese aussehen?

Herrgott